

Neues Informationsportal für Freunde deutschsprachiger Rock- und Popmusik

Unter dem Namen deutschsprachigemusik.de hat Daniel Raab, bis vor einigen Jahren selbst Sänger in einigen deutschsprachigen Bands, ein Portal gegründet, das sich ausschließlich Rock- und Popbands sowie Künstlern widmet, die in deutscher Sprache singen.

Auf dem Portal stellen Raab und sein Team Bands und Künstler vor, die viele bisher nicht kennen, denn der deutschsprachige Musikmarkt steckt noch in den Kinderschuhen. Zwar hat sich in den letzten Jahren einiges getan und Künstler wie Silbermond, Ich + Ich, Wir sind Helden, Laith al Deen oder Xavier Naidoo sind etabliert, doch die Nachwuchsförderung lässt noch zu wünschen übrig.

„Wer denkt, mit Künstlern wie Philipp Poisel, Tim Bendzko, Andreas Bourani oder Max Prosa hätte Deutschland seine besten Künstler auf große Bühnen gestellt, der irrt sich gewaltig“, stellt Raab klar. „In dunklen, muffigen Proberäumen in der ganzen Republik wächst die nächste Generation an Künstlern heran – und sie singen in ihrer Muttersprache!“

Raab setzt hierbei auf eine enge Zusammenarbeit mit der Musikbranche. So kooperiert das Portal unter anderem mit dem SelfmadeClub, einer Plattform, die es Künstlern und Bands erlaubt, eigene Profileiten zu erstellen, zu bloggen und eigene Songs und Videos durch andere User bewerten zu lassen. Die Rotation im angeschlossenen Radiostream bietet den Künstlern weitere Möglichkeiten der Werbung für sich selbst.

Für die Zukunft stehen viele weitere Neuerungen auf dem Plan und die Zusammenarbeit mit Major Labels ist schon in Arbeit.

Mehr Infos unter:

www.deutschsprachigemusik.de

